
 

通常例会1753回・本年度第 8回 例会日／2022年8月24日 会場／天童ホテル 

司会／有木清和  ソング／四つのテスト  タクト／鞍掛彰秀 

 

会長挨拶 伊藤 則雄 会長 

皆さんこんにちわ。今日のお客さんを紹介します。アイスクリームデザイン 

代表取締役 古川光伸様です。のちほど、卓話よろしくお願いします。 

22日、仙台育英と下関国際の高校野球決勝戦見ました？ 8対1で仙台育英が

勝って優勝、東北で初めて日本一、白河の関が1００年、開かなかった扉が開

きました、素晴らしいチームの戦いでした。4回に１点取り５回で２点取って

さらに、７回満塁ホームラン、見逃せば、ボール球を岩崎君は、気力と根性で

打ってホームランになった、すごいやっぱり高校生球児、その時は、間違いな

く仙台育英は優勝すると思いました。先発登板した斎藤蓉ピッチャーの好投が

素晴らしかった、斎藤投手は山形の鶴岡四中出身、山形県からベンチ入りした

のが３名山形県民も捨てたもんじゃない、勝利は全員が力を合わせて取ったものと思う。今大会の中

で、監督の言葉が心に残ってます、「高校生活というのは、僕たち大人が過ごしてきた高校生活とは全

く違うんです。青春って、すごく密。でもそういうことは全部ダメだ、ダメだと言われ活動してても、

どこかでストップがかかり、どこかでいつも止まってしまう苦しい中で本当に諦めないでやってくれ

た。でも、それをさせてくれたには僕たちだけじゃなくて全国の高校生のみんながやってくれた。例え

ば今日の下関国際さんもそう大阪桐蔭さんとか、そういう目標になるチームがあったから、どんな時で

も諦めないで、暗い中でも走っていけた、すべての高校生の努力のたまものが、ただただ最後、僕たち

がここに立ったというだけ、ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたならと思います。」という言葉でし

たが自分に厳しく人にはやさしくの、監督の気持ちが選手一人ひとりに響き、日本一になられたものと

思いました。素晴らしい感動有難うございました。 

 

幹事報告 緑 英樹 幹事 

1.天童ラ・フランスマラソン大会実行委員会より、３年ぶりとなる天童ラ・フ

ランスマラソン2022開催についてお知らせが届いております。１１月５日

（土）に規模を縮小して開催します。 

当クラブには、ボランティアとして５名以上の協力依頼が来ております。 

後日、若手の会員中心にお声掛けさせて頂きますので、宜しくお願いいたしま

す。 

2. 明治安田生命の斎藤仁さんが転勤の為に退会して、代わりに 

支部マネージャーの伊藤ふみさんが入会いたします。 

 

委員会報告 鞍掛彰秀さん 

コロナ感染者が増加してますが、何かあれば鞍掛にご一報下さい。 

「解決します」と心強いお言葉をもらいました。 

鞍掛先生よろしくお願いします。 

 

 

 



 

スマイル報告 永山和敏委員長（順不同） 

✧ティンクホールディンクス代表取締役古川光伸様お忙しい中有難うございます。         

卓話よろしくお願いします。伊藤則雄会長    

✧古川様卓話よろしくお願いします。 三瓶さん  

✧ティンクホールディンクス古川光伸様を歓迎して、よろしくお願いします。 

鞍掛さん  

✧古川様卓話よろしくお願いします。残念ですが都合で早退になります。永山さん 

 

本日の例会 

担当：社会奉仕委員会 

演題「デザインの力と企業の魅力度アップ」  

卓話者 ティンクホールディンクス（株） 代表取締役 古川光伸 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 緑 三郎 出席委員 

本日会員 53名 出席者38名 出席率84.44%（出席義務者45名） 

謝辞謝礼 

半澤副会長 

講師紹介 

三瓶委員長 

ﾃｨﾝｸﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｽ 

古川光伸様 

本日の食事 


